
Pièces 4 Pièces

Superficie 140 m²

Référence 11_10812SC

Prix 956 800 €

Carqueiranne
Maison à vendre (83320)
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Carqueiranne,  villa  d'environ  150  m2  avec  une  très  jolie  vue  sur  la  mer  et  les

collines.  Elle  se compose de plain  pied d'une cuisine ouverte  sur  le  séjour,  d'une

arrière  cuisine,  d'une  chambre  de  20m2  (possibilité  de  la  transformer  en  2

chambres),d'une  salle  d'eau  et  d'un  dressing.  Vous  profiterez  d'une  terrasse

exposée  Sud avec  vue  mer.  L'étage  comprend  une  chambre  avec  dressing,  une

salle  d'eau  et  une  grande  pièce  ouverte  pouvant  être  aménagée  en  chambre,

bureau, salle de jeux ou salle de sport. Située au calme et à quelques minutes du

centre ville et des plages, cette maison très bien ...

Carqueiranne, villa of approximately 140 m2 with a very pretty view of the sea and

the hills. It consists on one level of a kitchen open to the living room, a utility room,

a 20m2 bedroom (possibility of transforming it into 2 bedrooms), a bathroom and a

dressing  room.  You  will  enjoy  a  south-facing  terrace  with  sea  view,  the  first  floor

includes a bedroom with dressing room, a bathroom and a large open room that

can be converted into a bedroom, office, games room or gym. Quietly located and

a  few  minutes  from  the  town  center  and  the  beaches,  this  very  well  maintained

house also benefits from ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES
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